



Chères Muespachoises et Muespachois du Haut,

Notre désormais traditionnelle Journée Citoyenne, placée comme d'habitude sous le signe de la solidarité, aura lieu cette année le

samedi 4 mai de 7 h 30 à 13 h.

Ce sera l'occasion, une fois de plus, de favoriser la participation de chacun et de nouer ou renforcer les liens sociaux entre les habitants de la commune, tout en apportant une contribution à la réalisation de différents projets destinés à améliorer notre cadre de vie.

Le maître-mot de la journée est la convivialité : il s'agit d'impliquer les participants dans une citoyenneté active tout en favorisant les rencontres, le partage de compétences ainsi que le renforcement du lien social.

Différents types d'ateliers sont proposés cette année encore :

- · fleurissement et plantations,
- travaux de gros-oeuvre / maçonnerie
- peinture
- · atelier enfants
- cuisine

Après l'effort, le réconfort ! La journée se concluera à nouveau par un repas qui sera servi pour tous les participants dans la salle communale.

Nous espérons que ce projet trouvera une nouvelle fois un écho favorable, à la hauteur des sucès des années précédentes, et nous nous engageons à tout mettre en oeuvre pour que cette journée soit une réussite.

Nous vous invitons à vous inscrire sans tarder au moyen du formulaire joint à cet effet.

D'avance un grand merci à tous ceux qui se mobiliseront en mettant leurs compétences au service de la communauté.

L'équipe municipale